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◎司会 SAA・親睦委員　福岡　　均

◎開会点鐘

◎ロータリーソング「奉仕の理想」

ソングリーダー　　吉沢　洋景

/一⑨お客様紹介

会長　三田みよ子
めぐみ会見学

会長　三田みよ子

鹿児島大学医学部医学科5年　前田　美里様
めぐみ会　　　　　　　　　秘書　高橋　千尋様

◎会務報告　　　　　　　　　　会長　三田みよ子

会務報告としては特にありませんが、後ほどIMにつ
いて説明・報告します。

◎幹事報告　　　　　　　　　　幹事　菊池　敏
*各委員会委員長は、次年度活動報告書に掲載する、

今活動報告を5月中に提出お願いします。
*配布物

I Mパンフレット。グループ討議テーブルメンバー

構成.

*　回覧
(　　ハイライト米山

東京iシティRC主催「オーロラ鑑賞講演会」案内

青少年交換プログラム、第2 7 5 0地区派遣生募

集案内
*他クラブ例会変更については事務局に問合せ下さ

い。

◎次年度会務報告　　　会長エレクト　入沢　修自
*被選理事会では、次年度ガバナー補佐臨席クラブ協

議会のテーマを決定しました。次年度ガバナー補佐

臨席クラブ協議会は7月1 7日の予定ですが、協議

会のテーマとして、次年度の奉仕プロジェクト「薬

物乱用防止活動」について具体的にどのような活動

をするのか、についてということに決まりました。

前回報告では「麻薬防止活動」とお伝えしましたが、

より広い概念としては「薬物乱用防止活動」であると

小坂副会長より伺いました。これから理解を深めてい

きたいと思います。

例会場　京王プラザホテル多摩　例会日水曜日12 : 30→

事務局　〒206-0033　多摩市落合1-43　京王プラ

当クラブとして、奉仕プロジェクトのテーマは決まり

ましたが、具体的に何をするのかということについて

は、立案委員会など皆様からのご意見・アイディアを

結集して、地域に私たちの存在をアピールできるよう

な、そんな奉仕プロジェクトとしたいと思いますので、

宜しくお願い致します。
*もう一つ、被選理事会では、次年度予算について、現

在いろいろな意見を理事役員の皆様から頂いている

ところです。
一昨日、次年度地区協議会、まる1日の研修があり、

地区負担金が微増することに決定しました。

そもそもリーマンショックの影響により値下げされ

て、これまで据え置いてきたとのことで、消費税も増

税の方向であることや、その他にもいろいろ理由の説

明がありました。 R Iの人頭分担金も微増します。

当クラブにおいても、消費増税の影響は考慮せねばな

りません。事務局人件費は、勤続年数の割に一定であ

ってよいのか、という観点からも、会費の見直しにつ

いて議論してはどうか、という意見もあり、被選理事

会として引き続き協議すべきということになりまし

た。見直すべき支出はないのかという問題もあります。

会員数との関係についても本年度、福岡さん大槻さん
の入会により29名となりましたが、30名となって

ギリギリ、例会運営が可能という予算見通しですので、

会員増強・退会防止、退会しない、について何卒よろ

しくお願い申し上げます。

*最後に、先週金曜日、第二回目の多摩東グループ協議

会があり、調布ロータリークラブの新田ガバナー補佐

より、当年度のガバナー浅田さんはとても気さくな方

なので、ガバナー公式訪問に先立って行われる懇談会

では、クラブの長所・短所云々よりも、クラブ側から

質問事項など用意しておくとよいかも知れません、と
のことでした。したがいまして、会員の皆様におかれ

ましては、地区に対する疑問・質問などありましたら、

入沢なり事務局までお申し出いただければ、被選理事

会にて精査して、ガバナー事務所に事前にお届けする、

とういうこともしたいと思います。

余談ですが、次年度がバナーのプロフィールを拝見す

ると、浅田屋伊兵衛商店を検索してみたところ、加賀

料理の料亭「浅田」ということで、お店のホームページ
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が出てきます。皆様も検索してみては如何でしょう。

【委員会報告】

◎出席報告　　　　出席奨励委員会　峯岸　忠

会員総数　　　　　　　　　　29名

出席義務免除者　　　　　　　　7名

出席者数　出席義務者　　　　19名

出席免除者　　　　　5名

計　　　　　　　　　　　24名

出席率　　　24/27　=　88.89%

第1306回(4/3)訂正出席率　81. 48%

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員　林田　敏誠

三田みよ子　お客様ようこそ、田村先生卓話宜しく

お願いします。

菊池　敏　田村先生卓話宜しくお願いします。

福岡　均　田村先生、卓話楽しみにしています。

田崎　博実　もうすぐゴールデンウィークです。

入沢　修自　当年度のこともありますが、次年度の

こと決めなければならないことが増

えてきました。

皆様ご協力をお願いします。

初野　有人　鹿児島よりようこそ　多摩はいかが
ですか?

澄川　昇　卓話宜しくお願いします。

伊澤ケイ子　ひ孫が生まれました。

村上　久　田村　豊会員卓話楽しみにしています。

萩生田政由　お客様ようこそ!田村　豊会員卓話
楽しみです。宜しくお願い致します。

足立潤三郎　桜の花も、すっかり終わってしまい

ました。 16日のノートルダム大聖堂の

火災大変でしたね。

関岡　俊二　田村先生卓話楽しみにしています。

大松　誠二　田村先生、卓話をよろしくお願いします。

本日の合計苧16, 000 (累計辛734, 324)

◎多摩東グループIMについて　会長　三田みよ子

席に余裕があります。欠席予定とされていた方も出席

訂正可能です。

各クラブ新会員によるパネルディスカッションがあり

ます。当クラブのパネリストぱ高岡会員です

テーブル構成メンバー、いろいろな立場で他クラブ会

員との同席です。テーブルごとの討議があります。

各メンバーを頭に入れておいて下さい。懇親会はその

ままの席で行なわれます。

◎卓話者紹介　　プログラム委員長　初野　有人

市長の卓話予定でしたが予定変更となり、急遽田

村会員にお願いしました。

◎卓話　　　田村　豊会員

昭和36年静岡生まれ。高校

まで静岡で一浪して京都大

学の法学部に入りました。

特に京大という意識が強か
った訳でもなく、どうもあ

いっは京大を狙っているら

しいという周囲のうわさに

乗せられていっちゃったという感じです。法学部と
いうからには弁護士　を目指すのが普通ですが、司

法試験というのはそう簡単ではありません。モチベ
ーションを維持するのも大変で、一般社会に就職し

ました。当時の「日本石油」、今のENEOSです。

有価証券報告書作成という大変大事な仕事をやらさ

れましたが、あまり面白くもなく、でもここでの2

年間で私の人生観、価値観が形成されたと思ってい

ます。当時の京大は左翼的頭でっかちの傾向があり

ました。でも実際の世の中は汗にまみれて頑張って

いる人たちに支えられている。この人たちの役に立

ちたいと、医者になることにしました。会社ではし

慢を重ねて課長クラス以上にならないと役に立つこ

とはできないと、退社して医学部に入学、家庭教師

などのバイトにまみれ学習塾まで作って学費稼ぎを

やりました。医者になってしまったら忙しくて就婚

活動なんか出来ないと斡旋会社を通じて見合いも多

数でしたが、結果は5年生の時に法学部学生の後輩

と学生結嬉家内は今、弁護士をしています。医者
の出世コースは医局に入って教授の世話になっ

て・ ・ ・ですが、世間に出ることを目指していたの

で、周囲の反対を押し切って悪評高い「徳州会」に

入社、さすがにやっぱりひどいので辞めて「三井記

念病院」とかいろいろ廻って、平成6年に多摩セン

ターで開業。

クリニックと称して専門医の集合組織です。総合病

院になぜしないのかよく言われます。総合病院とい

うのは、医者一人1人が責任の有りようで狭い狭い)

専門に閉じこもって真に総合医療が成り立たってい

ない形です。開業医のポイントは患者の立場に立っ

て患者と気持ちを同じくすることです。

今の医療は、治療方法について医者が決めるのでな

く色々な方法を並べて説明して患者に選ばせようと

します。でも選べる訳が有りません。私は自分の家

族ならこうするというサゼッションをします。心の

繋がりが大切です。私の目標はこの大型クリニック
システムが世の中に認知され根付くことです。

後の世に、このシステムの先鞭をつけたのは田村だ

と言われれば本望です。

◎お礼と閉会点鐘 会長　三田みよ子

(今週の担当　宮本　誠)


